
网络文章 

堅持自己的價值 

有一個出家弟子跑去請教一位很有智慧的師父，他跟在

師父的身邊，天天問同樣的問題：「師父啊，什麼是人生真正

的價值？」問得師父煩透了。 

有一天，師父從房間拿出一塊石頭，對他說：「你把這

塊石頭，拿到市場去賣，但不要真的賣掉，只要有人出價就好

了，看看市場的人，出多少錢買這塊石頭？」 

弟子就帶著石頭到市場，有的人說這塊石頭很大，很好

看，就出價兩塊錢；有人說這塊石頭，可以做稱鉈，出價十塊

錢。  結果大家七嘴八舌，最高也只出到十塊錢。    

弟子很開心的回去，告訴師父：「這塊沒用的石頭，還

可以賣到十塊錢，真該把它賣了。」   師父說：「先不要賣，

再把它拿去黃金市場賣賣看，也不要真的賣掉。」   弟子就把

這石頭，拿去黃金市場賣，一開始就有人出價一千塊，第二個

人出一萬塊，最後被出到十萬元。   

弟子興沖沖跑回去，向師父報告這不可思議的結果。   師

父對他說：「把石頭拿去最貴、最高級的珠寶商場去估價。」

弟子就去了。   第一個人開價就是十萬，但他不賣，於是二十

萬，三十萬，一直加到後來對方生氣了，要他自己出價。  他

對買家說，師父不許他賣，就把石頭帶了回去，  對師父說：

「這塊石頭居然被出價到數十萬。」   

師父說：「是呀！我現在不能教你人生的價值，因為你

一直在用市場的眼光在看待你的人生。   人生的價值，應該是

一個人心中，先有了最好的珠寶商的眼光，才可以看到真正的

人生價值。」    

我們的價值，不在於外面的評價，而是在我們給自己的

定價。  我們每一個人的價值，都是絕對的。堅持自己崇高的

價值，接納自己，磨勵自己。  給自己成長的空間，我們每個

人都能成為「無價之寶」。  生命中的每個挫折、每個傷痛、

每個打擊，都有它的意義。 
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泰和平聯合會首次會議 

 
参加泰和平联合会首次会议的各单位代表合影 

泰和平聯合會於二月二十七日在合艾召開第一次會議，

屬下會員單位：邦朗和平村、勿洞和平村、也哈和平村、蘇

基琳和平村、合艾和平聯誼會、邦朗和平聯誼會都派代表出

席，馬來西亞 21聯誼會李學智會長、蔡建福前會長也列席會

議。 

泰和平聯合會第一次會議主要議題是籌備「紀念合艾和

平協議簽署 25週年」活動事宜，工委會主席蘇基琳和平村的

安納斯主持會議，副主席合艾和平聯誼會的洪斌，先匯報二

月十七日工委會合艾小組會議情況。 

接著會議討論紀念活動餐券圖案、活動地點、活動流程

等。會議最後決定今年十二月二日的「紀念合艾和平協議簽

署 25週年」活動在合艾蠡園巴沙大酒店的寶倫廳舉行。活動

從下午四點開始，先是各單位交流座談會，然後是六點的聯

歡晚會。聯歡晚會的文娛節目由泰和平聯合會屬下各單位提
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供，每個單位兩個節目。也歡迎來自新、馬、印的友好單位

貢獻節目。會議委任鐘維樂負責文娛節目的安排。 

編委會主任洪斌也匯報紀念特刊的工作進展。洪斌指

出，紀念特刊的內容除了介紹合艾和平協議、泰和平聯合會

屬下各會員單位情況，還有篇幅不少的前馬來亞人民軍成員

簡介。簡介包括一百多個字的文字簡介、一張軍裝照、一張

便裝照。洪斌還說，目前已收到百多位前人民軍成員的文字

簡介及照片，希望還沒送來的能在六月前送到（前人民軍成

員有近千人）。謝獻國副主任建議軍裝照統一採用黑白的半

身檔案照。 

工委會主席安納斯最後總結說，會議過後希望大家加緊

時間進行籌備工作，四月過後，才再開會檢查工作進程，並

制定下一個階段的工作。 

出席這次會議的泰和平聯合會各單位代表有：勿洞和平

村謝獻國村長、封永忠助理村長、扈少武；邦朗和平村的劉

武；蘇基琳和平村的安納斯（同時也代表也哈和平村）、德

洛梅‧賓沙村長（Drome Binsa）；合艾和平聯誼會的洪斌名

譽會長、鄭愛華會長、黃坤良副會長、鍾維樂福利、陳丹雁

文書、歐坤芳財政、陳志忠聯絡等；邦朗和平聯誼會黃一民

會長。 

合艾小組第一次會議 

「紀念合艾和平協議簽署 25週年大會」工委會副主席，

兼特刊編委會主任洪斌，於二月十七日召開合艾小組第一次

會議，鄭艾華、黃坤良、鍾維樂、陳志忠、李萬水、陳丹

雁、歐坤芳、梁雪芳等合艾和平聯誼會的成員出席了這次會

議。 

據悉，邦朗和平村、勿洞和平村、蘇基琳和平村、也哈

和平村及邦朗和平聯誼會、合艾和平聯誼會等泰南和平組織

於去年八月十八日與馬來西亞２１聯誼會召開聯席會議，議

決於今年十二月二日在合艾舉辦「紀念合艾和平協議簽署 25

週年大會」，並成立了以蘇基琳村的安納斯為主席、勿洞和

平村的謝獻國、合艾和平聯誼會的洪斌為副主席的工委會，

同時還成立以洪斌為主任的特刊編委會。 

由於紀念大會將在合艾舉辦，工委會又規定由合艾和平

聯誼會成立合艾小組，負責各項具體工作。身在合艾的洪斌

副主席按照這一規定，召開合艾小組會議，落實各項工作。 

合艾小組第一次會議討論了特刊重要文章的內容及用詞

問題，也討論特刊廣告的招攬問題。洪斌、鄭艾華、陳丹雁

等都表示會在特刊上登一版彩色廣告（一萬銖）以資助特刊

的印刷費。梁桂芬（因剛動了手術，在家休息，沒來開會）

之前也表示要在特刊上登一版彩色廣告。黃坤良建議其他人

也可以按自己的經濟能力捐助特刊印刷費。 

會議還討論了餐券的印刷、宴會地點、出席人數、國外

貴賓的接待工作（旅遊、訂房）等。會議決定餐券的印刷由

鄭艾華負責，國外貴賓的接待工作由鄭艾華和歐坤芳負責，

宴會文娛節目的安排由鍾維樂負責。洪斌提議頒發慰問金予

前馬來亞人民抗日軍老兵，以表揚他們對馬來亞抗日的貢

獻。 

會議結束後，洪斌轉交董信忠顧問贊助合艾和平聯誼會

互助基金的一萬銖予鄭艾華會長，出席會議的合艾小組成員

在旁見證。 

 
洪斌副主席转交董信忠顾问赞助的一万铢 


